
Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de maio de dois mil e vinte quatro na Câmara 

Municipal de Vereadores de Montes Altos - MA, às 9h30, realizou-se uma Sessão 

Ordinária. A presente reunião foi presidida pelo Excelentissimo Senhor Presidente da 

Câmara Municipal, Vereador Reginaldo Lima Alves. Estiveram presentes os seguintes 

vercadores: Jerônimo Vitor Santos Pereira, Aristides Dias Aguiar, Nilton Paixdo Gomes, 

Mauro Ferraz dê Sousa, Marcelo Pyhyh Krikati, João Batista Carreiro de Sousa e José 

Rondis Costa Pereira. Logo de início, o Senhor Presidente cumprimentou a todos, agradeceu 

a Deus pelo presente momento e passou a palavra ao Primeiro Secretario Aristides Aguiar 

fazer a leitura da Palavra de Deus, no Livro de Salmos 1:1-4. Ato continuo, o Presidente 

declarou aberta a sessão e fez leitura da pauta constando: Aprovação da Ata do dia 17 de 

maio de 2024 (Sessão Ordindria), restando aprovada por unanimidade; Apreciação do 

Projeto de Lei nº 005/2024, datado de 12/04/2024, de iniciativa do Executive Municipal, 

que dispõe sobre as diretrizes orcamentdrias para o Exercicio de 2025 e dá outras 

providéncias (tramitando), Apreciagio do Projeto N° 003/2024, datado de 6 de maio de 

2024, de iniciativa da Mesa Diretora, que cria o Programa de Castragio animal no 

municipio de Montes Altos e dá outras providéncias (tramitando); Apreciaciio do Projeto 

de Lei nº 004/2024, datado de 14 de maio de 2024, de iniciativa da Mesa Diretora, que 

dispde sobre a Politica Municipal de Atendimento aos Direitos da Crianga e do Adolescente, 

estabelece normas para sua adequada aplicação ¢ dá outras providéncias (tramitando); 

Vereador Aristides Aguiar — Cumprimentou a todos, pediu cópia do Projeto de Lei nº 

004/2024, Vereador Nilton Gomes - Cumprimentou a todos e fez requerimento verbal, 

solicitando que seja estudada a possibilidade de viabilizar a liberação de uma linha de 

ônibus coletivo, para o o seguinte trecho: Imperatriz x Montes Altos (ida e volta). Justificou 

que é um anseio da população mais carente, considerando que Hoje só existe taxi trafegando 

no aludido trecho, cobrando o valor minimo de R$ 30,00 na passagem individual e somente 

em hordrios especificos. Vereador Aristides Aguiar — Parabenizou o Vereador Nilton 

Gomes pela iniciativa ¢ ressaltou a necessidade de debater o assunto e unir forgas para torna- 

1o vidvel. O Senhor Presidente agradeceu a todos e, sem mais, em nome de Deus e da 

Constituigdo Federal, declarou encerrada a presente Sessdo Ordinária. Eu, Valéria de Abreu 

Silva, Auxiliar Legislativo, lavrei a presente Ata, que serd submetida à votação e, se 

aprovada, serd assinada pelo Senhor Presidente e o Primeiro Secretdrio. Sola das Sessoes 

da Câmara Municipal de Vereadores de Montes Altos, aos 24 (vinte quatro) dias do més de 

abril do ano de 2024. 
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